
INTERROGAZIONE 
Zanzara tigre 

 
 
 
 

Terre di Pedemonte, il 4.2.2019 
 
 
 
 
Avvalendoci delle facoltà concesse dall’art. 65 LOC, presentiamo la seguente 
INTERROGAZIONE. 
 
 
Lodevole Municipio, 
 durante la scorsa estate è risultato (fastidiosamente) evidente come la zanzara tigre 
abbia colonizzato anche la nostra regione, diffondendosi sull’intero territorio comunale. 
Una situazione - fonte di notevole disagio per molti e potenzialmente pericolosa anche dal 
profilo sanitario in quanto questo insetto può essere vettore di malattie infettive serie – che 
riteniamo vada affrontata in modo serio e sistematico, con la collaborazione della 
popolazione. 
A questo proposito chiediamo quindi al Municipio: 

• è cosciente dell’entità e della potenziale pericolosità del problema? 
• come intende affrontarlo? con quali provvedimenti concreti? 
• non ritiene sarebbe utile, come già fatto in altri Comuni ticinesi, promuovere e 

coordinare la partecipazione della popolazione in azioni di prevenzione e lotta alla 
diffusione di questo insetto? 

 
 
Con i migliori saluti e ringraziamenti per l’attenzione, 

 
 

Giovanni Lepori, per il gruppo LiSA 


